



ACTA DE SESIÓN DE LA COMISIÓN CIUDADANA PARA LA RENDICIÓN DE CUENTAS DEL MUNICIPIO DE QUERÉTARO.

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 09:00 del día diez de septiembre de dos mil veinticuatro, de manera presencial, con una duración aproximada de una hora, se reunieron el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete y los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, Dr. Luis Mauricio Juárez Sánchez, el C. José Antonio Escobar Cuevas, la C. Ma. del Rocio Barredo Maldonado, la Lic. Mayela Portos Hernández y el Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación con la finalidad de celebrar la sesión ordinaria de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

Nos disponemos para el desahogo de la sesión para la cual fuimos convocados en tiempo y forma, se da cuenta con la asistencia de los presentes con pase de lista y firma de asistencia, declarando Quórum legal de la sesión, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día:

- I. Pase de lista**
- II. Declaración de Quórum legal**
- III. Lectura y aprobación del orden del día**
- IV. Seguimiento del Comité de Adquisiciones**
- V. Seguimiento de Sesiones de Cabildo**
- VI. Asuntos Generales**
- VII. Fin de la Sesión**

❖ **Desarrollo de la presentación.**

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los presentes y agradece el tiempo invertido, da lectura del orden del día para dar seguimiento.

❖ **Seguimiento del Comité de Adquisiciones**

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve, Director de Planeación y Vinculación, comenta que en el mes de agosto del presente se llevaron a cabo las sesiones del Comité de Adquisiciones, donde se informa de los procesos en el mes de agosto no hubo LPN (Licitaciones Públicas Nacionales) y EPN (Enajenación Pública Nacional de bienes muebles propiedad del Municipio de Querétaro), en el caso de IR (Invitación Restringida) hubo 11 y se llevaron 30 sesiones.



Se presenta el calendario de las siguientes sesiones de la Comisión Ciudadana para la Rendición de cuentas, asimismo como las de Cabildo.

❖ **Seguimiento de Sesiones de Cabildo**

El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve, Director de Planeación y Vinculación, comenta que se tuvieron dos sesiones ordinarias de Cabildo en el mes de agosto del presente año, de las cuales fueron una fue cubierta por integrante de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro.

❖ **Asuntos Generales**

Integrante de la comisión comenta que el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve, Director de Planeación y Vinculación, explicó como tener acceso a la página web del Municipio para la consulta y revisión de la información referente al Municipio de Querétaro,

Integrante de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, considera que la forma en que se viene trabajando en la Comisión no es productiva ni objetiva, que se tiene mucho para aportar y no se está aportando, se requiere coordinación entre los integrantes y que se involucren, tienen que ser propositivos como equipo y comprometerse, propone que para la siguiente sesión de la comisión tienen que llegar con una propuesta de trabajo a la nueva administración.

El Presidente de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas, comparte que decidió que no se hiciera la propuesta de esa tendencia u oportunidad como ciudadanos de esta comisión, porque en realidad nada más se tiene participación de tres integrantes, hay eventos, foros, pláticas y no se participa, esta comisión no es social, es de compromiso, participación, voluntad y aportación para la ciudadanía, también se dice que no se tiene el tiempo de atender todos los procesos del Comité de Adquisiciones, por lo tanto se sugirió que se realizara un solicitud de información a la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información, ¿Cuántas hemos hecho?, no es un tema que como presidente haya dejado pasar, no se ha encontrado esa esencia real de porque quiero ser ciudadano de esta comisión.

El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, comenta que el tema es meramente ciudadano y que quisieron aportar, ustedes son los que tienen que marcar la pauta para esta comisión, por parte de nosotros de acuerdo a la normatividad podemos ir atacando o contra atacar, pero no es el papel, ustedes como ciudadanos son los visores y como tales para proponer, se entiende que es una labor honorífica que implica tiempo, sugiere que se pongan de acuerdo y analicen.

Participa integrante de la comisión en mención, que tal vez no sea tarde para hacer una propuesta, para también no saben qué cambios van a venir con la nueva administración, este punto se tomará en cuenta en la próxima sesión del 08 de octubre del presente.



Integrante cree que es importante, que en esta sesión no fueran nada más los ciudadanos que también participen los funcionarios, ya que se han propuesto varias cosas y se le contesta no se puede, el coordinador de gabinete comenta que cuando no se ha podido es porque no se puede, hay algunas cuestiones que han propuesto que no son viables, cuando han pedido una participación de algún funcionario que no es de esta Coordinación de Gabinete se le ha hecho con gusto la invitación de participar en la sesión de esta comisión para que aclare sus inquietudes .

El Coordinador de Gabinete ilustra, que se tienen que hacer las peticiones que creen convenientes sobre algún tema, así mismo se invitará al funcionario para el desarrollo si es viable.

Asimismo, comenta que tienen un asiento en las sesiones de cabildo, ustedes solicitaron este espacio, el objetivo es que hubiera retroalimentación, inclusive subirlo en la página del municipio en transparencia, considera que es algo que se puede retomar, además está aprobado por cabildo esa participación, hay muchas cosas se pueden hacer por parte de esta comisión ciudadana, lo deja sobre la mesa.

El presidente de la Comisión Ciudadana el Dr. Luis Mauricio Juárez Sánchez, agradece este tiempo de trabajo con esta administración, al mismo tiempo en tema personal le gustaría saber si tiene la oportunidad de poder recibir un ejemplar del 6° Informe de Gobierno Municipal y en esa misma oportunidad solicitar el espacio de acompañamiento cercano para la toma de protesta del nuevo presidente municipal, el Coordinador de Gabinete lo comentará con el equipo de transición.

Se comenta de enviar por medio electrónicos el discurso del presidente municipal del 6° informe, el acta de sesión y la presentación a los integrantes de la Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas.

Finalmente, el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece y comenta que una parte de la sociedad no solamente es el gobierno, es un conjunto entre gobierno y sociedad, estoy convencido de que cuando hay colaboración ciudadana es un tema que va más allá, no solamente escucho, si no que se invita a participar hacer puntos en beneficio de todos, es la visión que siempre se ha tenido en la administración de presidente Luis Bernardo Nava, hay un área de oportunidad inmensa en el tema de la colaboración ciudadana, ustedes son el pilar en la siguiente administración, agradece su amistad , su trabajo y se pone a sus órdenes.

Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión para la cual fuimos convocados, siendo las nueve con cincuenta con cinco minutos, del día diez de septiembre del año dos mil veinticuatro se declara cerrada esta sesión, se agradece la participación de los asistentes